

Jean Bousquet reçoit le prix Michel-Jurdant 2013

Publié le 08 novembre 2013

Le chercheur en génomique forestière et environnementale de l'Université Laval Jean Bousquet a reçu récemment le prix Michel-Jurdant 2013 de l'Association francophone pour le savoir (ACFAS).



Le chercheur en génomique forestière et environnementale de l'Université Laval, Jean Bousquet, a reçu le prix Michel-Jurdant 2013 de l'Association francophone pour le savoir (ACFAS), soulignant sa contribution remarquable aux sciences environnementales. (Photo gracieuseté)

Ce prix récompense chaque année un scientifique s'étant démarqué en sciences environnementales. M. Bousquet est reconnu partout dans le monde pour ses travaux utilisant les technologies de la génomique pour mieux comprendre la diversité des essences forestières, avec des répercussions concrètes sur la sélection des plants destinés au reboisement et la conservation de la biodiversité des forêts.

Le professeur titulaire au Département des sciences du bois et de la forêt et au Centre d'étude de la forêt de l'Université Laval a mis sur pied notamment la Ligniculture Québec et l'Institut de recherche en biologie intégrative de l'Université Laval.

Groupe Québec Hebdo.